

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 19. April 2016

Wahl eines/einer Stadtteiljugendbeauftragten

Protokollnotiz Nr. 0024

Der Ortsbeirat benennt vorerst keine/n Stadtteiljugendbeauftragten.

Kinder und Jugendliche sind im Stadtteil durch die Vertreter des Kinder- und Jugendzentrums, dem Nachbarschaftshaus und allen Vereinsvertreter/-innen sehr gut vertreten und aufgehoben. Sollte in Zukunft dennoch Bedarf entstehen, wird das Gremium erneut über die Erforderlichkeit beraten.

.

Verteiler:

Dezernat I/16 z.K.

Hahn Ortsvorsteher